



JUBILÉ DES DIACRES

# 600 pèlerins français en communion à Rome

Retour en images sur quelques moments forts de ce temps jubilaire, qui a été le point d'orgue des célébrations des 60 ans de la restauration du diaconat permanent.



JOUR 2

21 février

Photos 4 et 5  
Marche sur la via Appia en fraternités jusqu'aux catacombes. Une relecture en équipes de nos missions; un appel à marcher à la suite du Christ.

Photo 6

Rencontre avec la communauté Sant'Egidio à la basilique Sainte-Marie-du-Trastevere. Un appel à mettre au centre de nos vies la prière, les pauvres et la paix.

Photos 7, 8, 9 et 10

Messe d'ouverture à la basilique Sainte-Marie-du-Trastevere, présidée par le cardinal Jean-Marc Aveline: « Soyez à la fois grains de sable et grains de sel! »



JOUR 1

20 février

Photo 1

Retour aux sources de notre baptême, avec une visite et un temps de prière, au baptistère du Latran dédié à Jean le Baptiste.

Photo 2

Merci à tous ceux qui ont contribué au bon déroulement du pèlerinage.

Photo 3

Installation à l'hébergement Fraterna Domus: l'importance des fraternités et des échanges, tout au long du pèlerinage. Ici, dîner en fraternités.



**JOUR 3**

**22 février**

Photos 11, 12, 13 et 14

Procession sur la via della Conciliazione, depuis le château Saint-Ange, jusqu'à la basilique Saint-Pierre, puis passage de la Porte sainte. Se laisser convertir, et avancer dans l'espérance.

Photo 15

Présentation des tableaux du Caravage par frère Renaud Escande, dominicain, administrateur des Pieux Établissements de la France à Rome et à Lorette : *La vocation de saint Matthieu, l'appel du Christ s'adresse à tous ; Saint Matthieu et l'Ange, devenir oreille pour la parole de Dieu et se laisser déstabiliser par elle ; Le martyre de saint Matthieu, devenir témoin et donner sa vie.*

Photo 16

Messe à la basilique Sainte-Marie-sur-la-Minerve, présidée par Mgr Laurent Percerou, évêque de Nantes : « *Nous sommes tous les pierres vivantes sur lesquelles le Christ construit son Église.* »



11



12



13



14



15



16



17



18



19



20



21

**JOUR 5**

**24 février**

Photo 22

Messe d'envoi à Saint-Paul-hors-les-Murs, présidée par Mgr Bertrand Lacombe, archevêque d'Auch, évêque accompagnateur du CND : « *Être catalyseurs pour une Église en tenue de service.* »

© FRANÇOIS RICHIR/CND & CND



22

**JOUR 4**

**23 février**

Photos 17, 18 et 19

Messe du Jubilé à la basilique Saint-Pierre, présidée par Mgr Rino Fisichella, pro-préfet du dicastère pour la nouvelle évangélisation, en l'absence du pape François qui avait préparé l'homélie : « *La charité sera votre plus belle liturgie et la liturgie votre plus humble service.* »

Ordination de vingt-trois nouveaux diacres, dont le Français Patrice Baroche, du diocèse de Troyes, en présence d'Anne, son épouse, de ses enfants et de son évêque, Mgr Alexandre Joly.

Photos 20 et 21

Conférence et échange à l'hébergement avec sœur Nathalie Becquart, sous-secrétaire du synode des évêques, sur le thème « *Église synodale, Église diaconale* » : « *L'Église synodale ne peut pas se penser sans le ministère diaconal* » ; « *Plus on écoute les périphéries, plus la nécessité du ministère diaconal s'est imposée.* »